



Las inscripciones de la Subida a Vejer a buen ritmo

Cuando faltan poco menos de 20 días para el cierre de inscripciones, la 41ª Edición de la Subida a Vejer ya cuenta con una relación de 10 Turismos y 3 Car Cross. Este hecho demuestra el máximo interés por venir a participar en la competición más antigua de la provincia y augura una brillante lista de inscritos que, recordemos, está limitada a 80 equipos.

La Montaña está viviendo este año uno de los momentos más dulces de las últimas temporadas, habiéndose celebrado el pasado fin de semana una prueba en Casarabonela con 75 equipos.

La Escudería Sur este año está trabajando en mejorar las medidas de seguridad de la prueba y en relación con los inscritos, Paco Gª Galera nos comentaba: “ **este año puede haber record de inscritos locales, pues sabemos que varios vejeriegos han alquilado vehículos para participar en su prueba y la presencia por primera vez en Vejer del Campeonato de Car Cross, promete un gran espectáculo**”.

La entidad gaditana tiene una completa agenda de actividades este mes para la prueba más importante de su Calendario. Así en los próximos días tendrá lugar la Reunión de Seguridad en la Subdelegación Provincial y como actos lúdicos en breve se celebrará la Presentación Institucional de la prueba en la Diputación de Cádiz y un par de días antes de la Subida se llevará a cabo un último acto previo en las instalaciones de Solera Motor en Cádiz, donde se darán los últimos detalles de la competición.

La 41ª Subida a Vejer comenzará en la tarde - noche del Viernes 3 de Octubre sobre las 8,30 de la tarde con la tradicional Presentación de los Equipos Participantes, en la Avenida de San Miguel.

El programa horario arrancará con las verificaciones administrativas y técnicas en la mañana del Sábado 4 de octubre y entorno a las 12.30 horas se cerrará la carretera de San Miguel al tráfico. Sobre las 12,45 de la tarde será el briefing del Director de Carrera y a las 13,30 h dará comienzo la competición. Esta primera Fase del Sábado estará compuesta por dos mangas de Entrenamientos y una Manga de Carrera, alargándose hasta las 7 de la tarde aproximadamente. A continuación, los vehículos irán a Parque Cerrado, situado en la Pista Polideportiva y la Avenida de San Miguel , trasladándonos ya al Domingo.

Sobre las 09.00 de la mañana se cerrará de nuevo la carretera al tráfico y las 10.00 de la mañana arrancará esta nueva Fase. Una tercera manga de Entrenamientos y dos mangas de carrera, llevarán la prueba al filo de las 2 de la tarde para celebrarse una hora después el acto de Entrega de Premios.

La Escudería Sur se encuentra ya inmersa en realizar todos los preparativos para que su prueba más longeva vuelva a resultar un éxito y los miles de aficionados puedan disfrutar con seguridad de esta espectacular competición. Para ello, el apoyo de Policía Local y Guardia Civil resulta imprescindible y su trabajo cada año es digno de mención.

La prueba ya cuenta con apoyos Institucionales como el propio Ayuntamiento y la Diputación Provincial, así como patrocinadores habituales como Panadería Pepe el Soldado, Camping Pinar de San José, Hostal la Janda, contando este año también con colaboradores como la Revista Auto hebdo Sport y el Grupo Solera como proveedor de los vehículos de la Caravana de Seguridad.

Toda la información de la prueba está ya en marcha en la página web específica de la Subida a Vejer y allí se podrán consultar todos los detalles de la misma. Horarios, planos, inscritos, etc etc.

https://escuderiasur.net/Subida_Vejer/index.html